
学校運営協議会議事録 

校名 大阪府立刀根山高等学校 

校長名 手 島  肇 

 

開催日時 令和５年２月２０日（月）１５時から１６時１５分 

開催場所 本校２Ｆ会議室 

出席者（委員） 岩槻会長、山本委員、宮下委員、土田委員 

出席者（学校） 手島校長、松葉事務長、木原首席 

傍聴者 ―――― 

協議資料 学校経営計画 R4 評価案、R5 計画案、各分掌の総括報告書 

44 期生入試合否結果一覧ほか 

備考  

 

議題等 

〇令和４年度の総括、令和５年度学校経営計画 

協議内容（意見の概要） 

・コロナの影響もあり社会全体で教育におけるＩＣＴの活用が進んだ。刀根山でも校務処理

や無線投影装置に関する研修に取り組んでおられるとのことで、先生たちのレベルアップ

という意味でも良いことだと思います。 

・図書室に専属の司書がいないという状態に驚いている。いつ行っても図書館が開いている

という理想の状況になっていないというのは、大変残念なことだと思います。教育予算の

削減ということは理解できますが、子どもたちの読書活動の重要性と、生徒にとっての校

内での居場所の確保という観点からもここは削るべきではないと思います。 

・刀根山高校の裏山は貴重な地域資源であり、公民館行事等で利用させていただいているの

で大変感謝しています。ただそういう行事に、生徒からは生物エコ部の生徒たちしか関わ

っていないので、学校全体としての取り組みにしていただければ有難い。 

・裏山に関しては刀根山高校の、また地域の誇りでもあるので、ＰＴＡとしても清掃活動で

協力している。今年はＰＴＡの予算で清掃用具を購入したので、今後もできる範囲で関わ

らせていただきます。 

・地域連携については、よく取り組まれていると感じている。探究の授業では大阪大学の学

生さんたちの協力を得ているとのこと。また、中庭のビオトープ作りなどは大阪大学や地

域の小学校との連携を地道に続けられているので、実践がつながりを広げ、まさに地域が

元気になっていると感じている。 

・探究の成果や裏山の魅力については上手にＰＲすれば、もっと刀根山高校の素晴らしさが

発信できるのではと思います。 

・学校説明会に関しては、中学生が見学に来やすい時期・時間帯を考えて設定されたい。コ

ロナ以前に実施されていた８月下旬のクラブ見学（又は体験）は学校をＰＲするよい機会

と考えている。 

 

 


